

Ging man vergangene Woche früh morgens durch unsere Schule, so vernahm man aus unserer Bücherei ein kräftiges "Sankt Martin", denn pünktlich zur Vorbereitung auf das St.Martin-Fest gab sich Pfarrer Götz die Ehre und gestaltete mit unseren Klassen 1 und 2 einen Gottesdienst, der das Teilen und die Nächstenliebe in den Mittelpunkt rückte. Nur eine Woche später kamen unsere "großen" Dritt- und Viertklässler zusammen, um mit unserem Pfarrer anhand der Schöpfungsgeschichte zu thematisieren, wie Gott uns durch seinen Geist Kraft und Stärke verleiht.

An dieser Stelle möchten wir uns bei Herrn Götz ganz herzlich für sein regelmäßiges Engagement bedanken und freuen uns schon auf die nächste gemeinsame Feier kurz vor dem Weihnachtsfest.